

An die Elternschaft des Hebel-Gymnasiums

Schulleitung

Pforzheim, 07.04.2021

Unterricht nach den Osterferien

Sehr geehrte Eltern,

in der vergangenen Woche wurden wir Schulleiter vom Kultusministerium über die Regelungen zum Schulbetrieb nach den Osterferien informiert. Leider sind in dem Schreiben noch so viele offene Fragen, dass ich im Moment für die Klassenstufen 5-10 nur eine verlässliche Auskunft für die Woche nach den Osterferien (12. bis 16. April) machen kann. Für die Kursstufen 1+2 hingegen ist dies bis zu den Pfingstferien möglich.

Hier die Übersicht über den Schulbetrieb ab dem 12. April:

Klassenstufen 5-10:

Fernunterricht in der Woche vom 12. bis 16. April.

Für Eltern der Klassenstufen 5-7 bieten wir wieder eine **Notbetreuung von der 1. bis zur 6. Stunde an** (7.45 Uhr bis 13.00 Uhr). Falls Sie darauf angewiesen sind, dass Ihr Kind in die Notbetreuung kommt, dann melden Sie sich bitte bis Freitag, 9. April, per E-Mail im Sekretariat hebel@pforzheim.de. Die Notbetreuung findet wieder im **Raum E23** statt.

Die Klassenarbeit in den Profulfächern am Dienstag, 13. April, wird geschrieben. Die Kinder kommen zur Klassenarbeit in die Schule und gehen danach wieder nach Hause.

Für die Woche ab dem 19. April ist es vorgesehen, dass weitere Klassenstufen im Wechselunterricht (d.h. halbe Klassen im A/B Wochenwechsel) an die Schule kommen. **Für die Teilnahme am Präsenzunterricht soll dann eine Testung mit**

Corona-Antigen-Schnelltest zweimal pro Woche als Zugangsvoraussetzung gelten. Allerdings gibt es hierzu noch keine entsprechende Rechtsgrundlage. Ebenso ist noch nicht geklärt, ob dann alle Klassenstufen auf einmal oder schrittweise in den Wechselunterricht zurückkommen sollen. Diese Informationen werden wir wohl erst in Laufe der nächsten Woche erhalten.

Kursstufe 1:

Fernunterricht in der Woche vom 12. bis 16. April
Präsenzunterricht vom 19. April bis zu den Pfingstferien

Kursstufe 2:

Präsenzunterricht in der Woche vom 12. bis 16. April
Fernunterricht vom 19. April bis zu den Pfingstferien
Hierbei gilt:

- 19. April bis 23. April: Fernunterricht in allen Fächern
- 26. April bis 30. April: Fernunterricht nur in den Leistungskursen
- 03. Mai bis 21. Mai: Zeitraum Schriftliches Abitur; kein Unterricht in allen Fächern

Auf die Regelungen für die KS1+2 haben sich alle fünf Schulleitungen der Pforzheimer allgemeinbildenden Gymnasium verständigt und folgen damit der Empfehlung des Kultusministeriums, die Kursstufe 2 zwei Wochen vor Beginn der schriftlichen Abiturprüfungen komplett in den Fernunterricht zu schicken, um einer möglichen Infektionsgefahr so kurz vor den Prüfungen aus dem Wege zu gehen.

Achtung: Sollten in der Zeit des Fernunterrichts Klausuren in der KS1 oder KS2 angesetzt sein, so werden diese auf jeden Fall in Präsenz in der Schule geschrieben.

Ich bitte um Verständnis dafür, dass ich Ihnen im Moment noch keine weiteren Angaben zum Schulbetrieb machen kann. Sobald uns nähere Informationen für den Schulbetrieb der Klassenstufen 5-10 ab dem 19. April vorliegen, werde ich Sie selbstverständlich umgehend informieren.

Herzliche Grüße

Bleiben Sie gesund!



OStD Bernhard Steger
Schulleiter